

MUJER AGREDIDA POR SU PAREJA SIGUE GRAVE

LLAMADAS LO

PONIAN MUY MAL

Lilliana Chaves,
hermana de
Beleyda, la
llegó a visitar
hospital
México, reciente
accidental

quepos

Puerto
17,902 hab
222.88 km2



acosta@kateja.co.cr

Chaves González, de 26
años, Criminología con la

profesional.

Sin embargo, eso, que es muy
bueno, causó problemas en su rela-
ción con Johan Gerardo Matarrita
Quirós, de 21 años.

La situación se complicó tanto
que Johan la atacó a balazos, alme-
diadía del martes, en el barrio
CNP, en el centro de Que-

Beleyda recibió
tres balazos en el
pecho, uno le
perforó el
pulmón izquierdo.

Después de la agresión, Johan
fue detenido y la vida de los dos
se volvió precaria en el pecho.

El ataque ocurrió frente a la hija
de Beleyda, una chiquita de solo
siete añitos.

Amor enfermizo. Es cierto que
el hombre la quería y mucho, se-
gún comenta Lilliana Chaves, her-
mana de Beleyda, pero los celos no
lo dejaron valorar lo que tenía.

“Le molestaba que la llamaran
los compañeros de la universidad.
Eso provocaba muchos problemas
entre ellos”, dijo Lilliana.

La familiar contó que cuando se
peleaban, Johan agarraba la ropa,
dejaba sola a Beleyda y se iba para
la casa de la mamá.

“Ella lo quería mucho, pero es-
ta vez él no la dejaba en paz por lo ce-

“De los más
que más hay que
Yessenia Ramír
Pasó lo más difícil. Beleyda es
está internada en Cuidados Inten-



La agresión ocurrió en el barrio CNP
de quepos.

ros del hospiti México

Be
ayudando a los de Johan Gerardo
en los trámites para darle una se-
pultura.

Al joven lo van a enterrar en el
cementerio de Pérez Zeledón.